

76 10 19 61

24 AVRIL 1976 .-

EYMET .-(24)

Après midi

oooooo

Un curieux phénomène a été constaté par deux habitants du lieu dit " LA ROUQUETTE " : M. et Mme MARTIN.

Ils ont aperçu , à environ 300 mètres devant eux, deux disques lumineux vert jade.

Les deux OVNI plongèrent perpendiculairement au sol et disparurent emportés par un nuage noir.

Cette curieuse manifestation s'est répétée deux fois, et il s'est mis à neiger sur EYMET. La télévision a été également perturbée.

" SUD.OUEST " du MERCREDI 28 AVRIL 1976. (19e édition)

